

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Leonz Blunschli

Vielen Dank für die wunderschönen Karten, Briefe und Blumen. Sie haben uns sehr gefreut und getröstet.

Ein grosser Dank gilt dem Heimleiterpaar und dem Pflegepersonal der Pfyffenegg. Leonz fühlte sich gut aufgehoben.

Wir danken herzlich allen, die mit ihrem Besuch im Heim Leonz eine Freude machten.

Der Bestatter Bernhard Ludi und Pfarrer Bruno Bader haben uns einen unvergesslich schönen Abschied ermöglicht. Wir danken auch Christoph Müller und Aldo Kropf für ihre einfühlsame Würdigung von Leonz. Daniel Hope, Simon Crawford-Phillips und die Organistin Ada van der Vlist haben unsere Herzen berührt, vielen Dank!

Wir danken auch für die Spenden an das Alters- und Pflegeheim Pfyffenegg und die jungen Musiker des Gstaad Menuhin Festival.

Luzern, Abtwil SG und Faulensee, im Juli 2021

Die Trauerfamilien

